

**Ayez des pensées d'amour. Ne luttiez pas avec ce monde car vous lutteriez dans le vide. Lutter, batailler, c'est avoir sans cesse des pensées d'amour dans le cœur, des paroles de bénédiction et de pardon. Face à ce flot d'amour, le Satan est incapable de réagir, il est comme tétanisé et il ne peut porter aucun coup. L'amour est la Force de Dieu et la Force de Dieu, nul ne peut l'atteindre.**

*Il est tard, malgré une immense fatigue car j'ai peu dormi les deux nuits précédentes, je n'arrive pas à trouver le sommeil. Mes yeux se ferment mais le sommeil ne vient pas. Et j'aimerais tellement m'endormir afin de pouvoir récupérer et me sentir plus en forme dans la journée, cependant rien n'y fait.*

*Et, subrepticement, très délicatement, je sens une immense douceur, unique et particulière, me pénétrer, se distiller dans tout mon être et me prendre totalement. Je suis transportée dans un ciel de paix délicate et suave. Je suis dans un bercement d'amour d'une infinie tendresse qui exalte tous les sens de mon âme.*

[Notre Mère Marie] Enfants, enfants de mon amour, éveillez-vous, réveillez-vous à la Lumière qui vient. Car descend bientôt l'Esprit Consolateur qui en vos cœurs portera la réjouissance.

Soyez dans la joie, soyez tous dans la joie car la joie est le fruit de l'amour et l'Amour toujours vous accompagne.

Dans ces temps de fureur et d'angoisse, Moi, votre Mère, suis toujours à vos côtés et je prie pour vous, pour chacun de vous. Mais, enfants, continuez d'aimer, poursuivez la route le chapelet à la main car la prière donne des forces et l'abandon à la Volonté Divine vous donne des forces. Grandissez sous le Feu de l'amour du Père, rendez-Lui grâce à chaque instant de vos vies et Lui vous donnera le chemin à suivre. Sous la houlette de l'Esprit d'amour, jamais vous ne vous perdrez, jamais vous ne serez perdus. Mais priez, mes enfants, priez pour que descende vers vous et en vous l'Esprit de Vérité qui vous montrera le chemin à suivre. Soyez vigilants, soyez persévérants et ne reculez jamais devant l'obstacle. Par la prière vous vaincrez, par la prière les montagnes s'enfuiront, les tempêtes s'apaiseront et les vents se calmeront. Oui, la prière a tout pouvoir sur toute la Création, mais priez, mes enfants, priez, le cœur toujours ouvert en le Cœur de mon Fils et Lui viendra à votre secours pour vous délivrer et vous porter le Salut.

Ne craignez rien de ce monde qui passe. La force du Salut est dans la main de mon Fils et Il a choisi déjà le temps et le lieu où Il vous déposera afin que vous ne soyez pas bousculés par les vents et les temps tempétueux.

Ô enfants, si vous saviez comme la Lumière est belle et quelle est sa force, vous ne craindriez pas les ténèbres ni les tentatives des démons de la peur pour vous affaiblir. Soyez des cœurs unis et unis en nos deux Cœurs Sacrés et vous verrez le Salut. Ne regardez que le Cœur de mon Fils et les démons de la terreur ne pourront vous atteindre.

Accomplir votre devoir d'enfant de Dieu, c'est rester dans la paix et vous abandonner totalement, dans la paix, à nos deux Cœurs Sacrés et Unis. Ainsi, unis à Nous, vous ne pourrez sombrer et vous marcherez sur le chemin de la liberté dans la Lumière du Cœur de votre Dieu : mon Fils

aimé et aimant, mon Fils, le Roi du Ciel, le Fils de Dieu, le Maître des étoiles et de l'univers tout entier, la Lumière incommensurable qui fait fuir et se dissiper les ténèbres.

Ô enfants, n'ayez pas peur, mais dans le silence entrez et priez. La prière est l'amour de votre cœur, l'ouverture de vos sens à l'Essence divine, l'abandon à la Divine Volonté qui toujours vous accompagne et vous guide.

La prière est un fleuve d'amour qui part de votre cœur pour s'unir à l'unisson du cœur de la Création et, dans cette osmose qui unit et qui lie tout ce qui vit, la paix emplit l'univers qui bat à l'unisson du Cœur de Dieu qui est amour.

Enfants, il n'y a pas de limites en la Création, il n'y a pas de barrières. Tout est uni dans une même dimension d'amour et de paix. Suivez les pas du Divin Sanctifié et vous trouverez la voie de la Lumière qui efface toutes ténèbres et vous mène à l'apothéose.

Enfants, la Création est une et elle est belle. Elle palpite du Cœur de Dieu dont la puissance d'amour nourrit et vivifie chaque parcelle de vos cœurs et ce jusqu'à la plus petite poussière de l'univers. Et toute poussière devient alors un joyau de lumière. Même vos diamants ne sont rien en regard de la poussière illuminée par le Cœur de Dieu. Et le Cœur est amour, mes enfants et l'Amour est Lumière, cette Lumière pleine de force en laquelle toute ténèbre disparaît.

Ô, la Lumière, mes enfants, un jour vous la connaîtrez et vous en serez subjugués ! La Lumière efface toute scorie et en elle il n'y a plus aucun contour, tout est un, tout devient un dans le silence et le parfum de l'Amour, silence insaisissable, silence en lequel tous êtes portés plus haut encore, tous êtes englobés, vivifiés, sanctifiés.

Ô enfants, portez vos regards vers le Ciel et les voiles de vos pupilles tomberont et vous verrez la Lumière incandescente, lumineuse, qui ne brûle pas les yeux, qui n'aveugle pas mais qui vous englobe, vous sanctifie, vous fortifie et vous porte en Sa Demeure pour vous ouvrir à la quintessence de l'amour et vous donner le don parfait de l'amour du Cœur de Dieu.

Vivez en enfants de lumière, en chassant loin de vous les ténèbres qui vous entourent et qui vous environnent. Ne craignez pas, la force est dans un cœur d'amour où vibre la foi qui abaisse et fait tomber toutes les montagnes.

Que votre cœur en permanence loue le Saint Nom de votre Dieu, mon Fils, mon Fils-Trinité, car la Trinité est Une.

Ayez des pensées d'amour. Ne luttez pas avec ce monde car vous lutteriez dans le vide. Lutter, batailler, c'est avoir sans cesse des pensées d'amour dans le cœur, des paroles de bénédiction et de pardon. Face à ce flot d'amour, le Satan est incapable de réagir, il est comme tétanisé et il ne peut porter aucun coup.

Enfants, sachez que l'amour est vainqueur de tous les miasmes et de tout le mauvais. L'amour est la Force de Dieu et la Force de Dieu, nul ne peut l'atteindre. Forts de le savoir, soyez confiants, restez confiants et

vous vivrez délivrés des filets du Satan qui ne sont que fumée ; au moindre appel du vent, toute fumée s'enfuit et se disperse.

Ayez confiance, mes enfants et en le Cœur de Dieu, venez vous déposer et ancrer vos racines. Alors, votre arbre portera du fruit et tous les arbres d'amour qui se lèveront seront la grande armée du Cœur de Dieu que nul ne peut vaincre, car l'Amour est Lumière et la Lumière efface tout sur son chemin. Elle est invincible et la paix qui l'entoure enveloppe la Création d'un voile d'amour infini qu'aucune épée ne peut franchir ni transpercer. Soyez dans la confiance, restez dans la confiance, le cœur en Dieu, votre Père, qui est votre Sauveur et qui jamais ne permettra que vous alliez à la ruine. Mais restez accrochés à Ses commandements d'amour et vous ne vous perdrez pas.

Priez sans cesse ! Et prier sans cesse, c'est avoir le cœur en Dieu, de jour et de nuit et s'abandonner à Sa Divine Volonté qui n'est qu'amour, transcendance et bonté !

Aimer, mes enfants, c'est avoir des paroles d'amour dans les cœurs envers quiconque que vous voyez et que vous croisez. Aimer, c'est avoir le cœur en croix d'amour pour la croissance de l'amour. Soyez tous des cœurs croisés qui s'abaissent sans cesse en signe de reconnaissance à l'égard de la Volonté du Père qui n'est qu'amour. Soyez des cœurs croisés, les mains en croix sur votre poitrine, le cœur en liesse en le Cœur de Dieu et toute pensée étrangère à l'amour ne pourra vous pénétrer ni vous distraire.

Laissez-vous aimer en le Cœur de Dieu et la plénitude et la paix profonde deviendront vos compagnes et vos maîtresses.

Abaissez-vous en le Cœur de mon Fils et venez y faire votre demeure et vous serez sanctifiés et jamais vous ne serez perdus. Ayez confiance, Il a vaincu la mort, vous aussi vous la vaincrez, vos pas dans les Siens et vous vivrez de la vraie Vie, celle en Dieu, mon Fils !

Venez à moi, que je vous donne le baiser de la Mère et que je vous bénisse de ma bénédiction maternelle.

Soyez des lucioles en ce monde ténébreux et jamais ne froissez vos ailes au contact des insidieux. Vous avez en vous tous, vous qui le voulez, toutes les armes d'amour pour vaincre les ténèbres et les fils des entrailles<sup>1</sup>.

Vous avez en vous et le Cœur de mon Fils et celui de la Mère que je suis. Vous êtes mes enfants et je viens vous sauver. N'oubliez pas, c'est moi qui vaincrai d'un ultime revers de talon la tête de l'insipide mais tortueux serpent. Ayez confiance, mon Fils a vaincu le monde et moi je vains le Serpent !

La Lumière bientôt resplendira dans toute sa splendeur, toute la Création sera sanctifiée, purifiée, rebâtie, renouvelée, Création nouvelle en le Cœur de Dieu !

Va, apaise et pose ton cœur sur le mien, qu'en le mien je lui porte l'espérance, la charité, la chasteté de l'amour fraternel.

Tout ce qui se transforme au-dedans est invisible pour l'œil. Seul Celui qui voit dans le secret perçoit la transformation et Il se réjouit de la promesse du oui donné.

---

1) Les démons.

Dans le silence, l'homme boit à la Source et il en est purifié et, sans le savoir, tout en lui se transforme, tout en lui grandit jusqu'à atteindre les étoiles et les plus hauts sommets de l'humilité. C'est toujours dans le silence que l'Amour travaille et vainc tous les obstacles du Pourfendeur. La voie qui vient est transcendance et salvifique est son chemin.

À tout enfant, moi la Mère, je tends la main pour lui donner ma paix et ma force et pour le relever dans la détresse. Venez à mon cœur de Mère et vous aurez la Lumière de mon Fils et vous serez marqués du Sceau de Sa Lumière sur vos fronts, en vos yeux et vos pupilles s'ouvriront à la clarté nouvelle !

Ô, comme mon cœur exulte devant la grandeur de la Beauté de mon Fils ! Comme mon cœur exulte en Sa Présence et combien je me réjouis de vous voir sauvés des mains de l'inférieur et hideux Serpent des profondeurs !

Venez à moi, sous mon manteau, sous mon voile qui est pureté, je vous protège et vous sauve de toutes les malversations de ce monde, de tous les pièges de l'Immonde et je vous mène avec moi sur le chemin du paradis des âmes retrouvées et libérées.

Réjouissez-vous, la Lumière est et elle englobe et protège tout ce que Dieu le Père commande.

L'Esprit uni au Père et au Fils sont les trois épées de Feu qui élèvent la Création et transpercent les entrailles d'en-bas de la Lumière qui jamais ne s'éteint. Brûlent alors toutes les scories et la ténèbre qui ne peut plus se voiler disparaît à tout jamais !

Hommes, vous êtes libérés des feux de l'enfer et lorsque vos cœurs se réjouissent, alors ils exultent et par cette exultation, ils sont emportés dans le Feu vivant de l'amour de Dieu qui les purifie entièrement en les sanctifiant. Dans la Lumière, l'atome de vos vies est tissé. Vous êtes unis et sauvés pour l'Éternité !

Exultez, criez de joie ! La Lumière est force et elle est transcendance ! La Lumière est l'attribut de la Trinité Sainte en laquelle vous retournez !

Élevez-vous, portes éternelles ! Dieu commande et toute la Création entre dans la Lumière.

Que la paix, Sa paix, soit en vos cœurs comme elle est dans le mien et vous vivrez de l'éternelle félicité !

Enfants, moi votre Mère, je veille ; éveillez-vous, réveillez-vous et entrez dans la Terre Promise, là où le lait et le miel coulent en abondance du Cœur du Père.

Veillez, priez, aimez, dansez et que Sa joie soit votre joie !

Ainsi soit-il.